



Toulon en Commun rend hommage à André Neyton : la Provence perd une conscience

Toulon en Commun salue la mémoire d'André Neyton : avec sa disparition, la Provence perd une conscience et Toulon un peu de son âme.

Il laisse une œuvre que nous veillerons à aider à faire vivre, une vision moderne de la culture et de la langue occitanes.

La résistance varoise, l'insurrection des Républicains varois contre le coup d'état de Louis-Napoléon Bonaparte avec son héros Martin Bidouré, la défense des terres agricoles de Canjuers et du village de Brovès : les causes qu'a défendues l'homme d'écriture, de théâtre et d'image sont nombreuses et constituent une partie de notre identité, une identité politique varoise digne, respectueuse des cultures, des différences, de la liberté d'expression et de conscience.

Sa mémoire et l'identité occitane sont inscrites dans les murs du Comédia, Théâtre de la Méditerranée essentiel à la vie toulonnaise et au quartier du Mourillon auquel public et habitants sont d'autant plus attachés.

Toulon en Commun invite les toulonnais à participer à l'hommage public qui lui sera rendu le mardi 18 février (14h15) à l'espace Comédia, à se rassembler, à 16h, pour lui rendre hommage lors de l'inhumation au cimetière de Lagoubran.